

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Induktif Terhadap Hasil Belajar dan Aktivitas Belajar Fisika pada Materi Pokok Teori Kinetik Gas di Kelas XI Semester II SMA Negeri 15 Medan T.P. 2016/2017”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs.Abd.Hakim S,M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs.Sehat Simatupang, M.Si, Bapak Rappel Situmorang, M.Si,dan Ibu Dra.Ida Wahyuni, M.Pd, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi. Terima kasih juga kepada Bapak Dr.Alkhafi Maas Siregar, M.Si, selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan saran dan bimbingan selama masa pendidikan. Ucapan terima kasih juga kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku dekan FMIPA, Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika, serta seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Darwin Sitorus selaku kepala sekolah SMA Negeri 15 Medan, dan Ibu Girsang selaku guru bidang studi fisika.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada orang tua yang penulis sayangi, ayahanda Drs. Ramly Panjaitan dan ibunda Sorta Berliana Rajagukguk, abang tercinta Gani Panjaitan, dan kakak Heni Panjaitan. Teristimewa kepada sahabat terbaik sejak awal perkuliahan Yosep Manurung, Angelina Naibaho, Sadar Fernando Munthe, dan Cahyani Sarumaha yang selalu membantu, berbagi ilmu dan memberikan dukungan serta saran kepada penulis.

Terimakasih kepada teman-teman PPLT SMA Swasta Mulia Pratama Medan. Terima kasih yang teristimewa juga kepada teman-teman fisika Ekstensi A 2013 yang terkasih dan tersayang. Juga terimakasih untuk teman-teman yang tidak sempat saya sebutkan namanya satu per satu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi. Kiranya isi skripsi memperkaya ilmu pendidikan kita.

Medan, Januari 2018

Penulis

Inton Dolly Panjaitan



THE
Character Building
UNIVERSITY